



率先しよう

例会会報

2006-07

会長 丸山隆志 / 幹事 秦 幸助

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

例会日：毎週火曜日 午後 12:30～1:30

例会場：鶴岡市錦町 東京第一ホテル鶴岡

事務局：鶴岡市馬場町11-63(産業会館3F) TEL 0235-28-3375

第2340回・第2341回

平成18年11月28日(火)・12月2日(土)(本年度 第20回・第21回)

会長報告

丸山 隆志

先週・先々週の行事について

- 11/27 (月)：会津若松南RC「新蕎麦例会」

藤川さんと私の二人で出席し、大変歓待を受けてきました。会津の蕎麦のタレは大変特徴があり、大根をおろしてそのしづり汁(高遠)をベースにし、それに適宜醤油を入れてタレになります。それに葱を入れるという食べ方でした。又、けんちん蕎麦も出て、大変美味しく頂いてきました。

蕎麦と大根がこんなに相性が好いとは知りませんでした。大発見をした思いで帰ってきました。

会津若松南RCの皆さんには、鶴岡RCの寒鱈例会を大変楽しみにしていました。手代木会長はじめ、大勢の方々が出席したいと言っておりましたので、歓待したいと思います。

先週のクラブ協議会では、CLP(クラブリーダーシップ)をテーマにし、会員の皆さんから色々の意見を出して頂きました。皆さんの意見を取り入れて、明日改めてCLP検討委員会を開催して検討案を提出したいと思います。

青少年交換留学生のノラ・トマスさんが26日から松浦会員宅にホームステイしております。12・1・2月の3ヶ月間、鶴岡RCの行事に参加します。皆さんから親しく声をかけて頂きたいと思います。

前年度、社会奉仕委員会でアイドリングストップのステッカーを作成し関係者に配布した訳ですが、それを本間喜美子会員が喜多方RCに紹介し、それを実行した礼状を報告致します。

「アイドリングストップのステッカーが出来上がり只今、全力を挙げてキャンペーン中です。地球環境には関心が高く、多くの方に貼って頂いております。10月10日には念願でありました、会津ナンバーが施行され、“会津ナンバーにアイドリングストップ”を合言葉に、一般のドライバーを中心に配布しております。一万枚のステッカーを作成し市長の公

用車をはじめ各種団体、サークル等に配布してあらかた無くなりました。会津には、10のRCがあり、ブロックとして取り上げて頂き、只今、会津10クラブ用のステッカーを作成中です。先日、ロータリーの友に投稿いたしましたが掲載されれば、アイドリングストップの輪が広がるかも知れません。本間さんには、JSRのレポートを拝見しなければこの運動は出来なかつたかもしれません。今後とも地球温暖化防止、環境美化に心掛け、未来の子供たちに安心出来る地球環境をプレゼントしたいものです。感謝申し上げます。」 喜多方RC 会長 桑原 勇健

鶴岡RCの活動が、他地区にも反映し、輪が広がっている事を大変嬉しく思っております。

本日のゲストスピーチは、鶴岡RCの名誉会員をお願いしております富塚鶴岡市長さんです。合併してから一年を経た訳ですが、今後の市政についてお話しして頂きたいと思います。

予算編成に当たって

ゲストスピーチ

鶴岡市長 富塚 陽一 氏



昨年の10月、新しい鶴岡市が発足してからはや半年になりましたが、この間、大きなトラブルもなく市政運営をすることことができました。これは、各旧市町村がこれまで進めてきた制度・施策をできるだけ尊重してきたためでもありますが、それにもまして市民の皆さまの温かいご理解とご支援のお蔭であり、まず心から感謝を申し上げます。

平成18年度の予算は、新しい鶴岡市発足後初めての本格予算ですが、引き続き経費の節減と真に必要な事業を選択しながら、合併に伴う国や県の財政支援措置を有効に活用して編成しました。そこで始めに、平成18年度予算で配慮した基本的な考え方、それはつまり、平成18年度で実施する施策の基本的な考え方について要約して述べてみましょう。

まず重点を置いた施策ですが、第一に、市民の健

康と福祉施策=他の都市に勝るとも劣らないこれらの諸施策をさらに充実させること、併せて安心・安全な環境づくりなどのため、地域コミュニティの充実・活性化を図ること、第二は、児童・生徒が健全で逞しく育ち成長するように、指導・支援体制を積極的に充実したこと、第三は、地域特性に根ざした農林水産業の振興・再生を促進すること、併せて森林空間の多様な活用策を検討すること、第四は、先端生命科学の分野の高度な研究教育機能の充実を図るなど、先駆的、戦略的な施策を進め、これを基礎に工業の振興・発展を図ると共に、さらには少子・高齢化社会の到来にしっかり備えるため、頼もしい若年層の流入・定着を促進すること、第五に、地域の伝統文化の維持・適切な利活用を図ること、及び地域特性をも活かした商業の再生、観光の振興を促進すること、第六は、高速交通利便の向上を図ること、あります。

また、予算編成で配慮したのは、第一に、旧市町村当時に実施してきた、とくに住民サービスに関する予算は前年度並みに措置し、なお今後の取り扱いについては、平成18年度中に必要な改善・調整措置を検討し、改善すべきものには、その方策を立てること、第二は、旧町村=各地区に伝統的に引き継がれてきた優れた特性を守り、適切に活用すると共に、とくに未来に向け、各々の地域振興・発展を牽引するプロジェクトについて鋭意検討すること、第三は、総じて、いま実施している施策について、出来る限り原点に帰って見直し、適確な施策体系をつくり直す作業に着手すること、そのため、いま大幅な変化が続いている社会・経済事情など、諸施策に関連する実態の調査・分析を本格的に進めることとし、それぞれ必要な予算措置を講じました。

周知のとおり、旧1市4町1村が合併し、新しい鶴岡市になったのは、「将来に予想される財政事情の窮屈を凌ぎ、それ以上に『自立性があり、優れた機能が充実した自治体』子育ての不安、児童虐待等の相談に対応するため、家庭相談員・子育て支援員・保健師を家庭児童相談室に配置し、相談機能の充実・強化を図ります。

また、親子への遊び場の提供、育児相談に対応するため、つどいの広場を充実します。病後児保育として乳幼児支援一時預かり事業を実施していきます。

○児童の健全育成 各地区の児童館の適切な運営を図るとともに、放課後児童対策を充実していきます。また、母親クラブの育成や子どもまつりを実施します。

IM挨拶

立川RC会長 八木源一

皆さん、今日は。お天気の悪い所、IMにようことお出で下さいました。12月の声を聞いた途端、追い立てられるかのように、時間の流れもひとときわ気ぜわしく感じられるようになりました。

無限に遠い過去から、無限に遠い未来へ向かって、どんどん走り過ぎ去っていく時の流れの中で、皆さんが、IMに「率先して参加された」ことは、誠に意義あることだと思います。

今日一日だけの勉強会ですが、これで終わりではありません。この勉強会が、今後のロータリー人生を、より一層充実していく上での、一つの礎となるように期待しまして、歓迎の挨拶といたします。

委員会報告

11/28 出席委員会

委員長 迎田 健

本日の出席		前々回の出席	
会員数	47人	出席率	59.09%
出席数	35人	修正出席数	30人
出席率	79.55%	確定出席率	68.18%

●マイアップされた方

丸山 隆志君 秦 幸助君 佐藤 孝子君
藤川 享胤君 樋渡美智子君 加藤 功君
嶺岸 禮三君 真島 吉也君 斎藤 昭君
富田喜美子君 若生 恒吉君

スマイル

吉野隆一 6ヶ月ぶり出席出来ました。

桜井 隆 安全運転管理事業主会合同研修会羽黒
流星庵 戯遊詩画人 泉 椿魚 「人生死ぬまで生きてやる」「人生はたった1回生命はたった1個大事に大切に」書をいただいた。

12/5 出席委員会

委員長 迎田 健

本日の出席		前々回の出席	
会員数	47人	出席率	65.91%
出席数	23人	修正出席数	31人
出席率	52.27%	確定出席率	70.45%

●マイアップされた方

藤川 享胤君 秦 幸助君 樋渡美智子君
加藤 功君 嶺岸 禮三君 真島 吉也君
富田喜美子君 塚原 初男君 丸山 隆志君
桜井 隆君 阿蘇 司朗君 本間喜美子君
本間 昭吉君 石田 雄君 加藤 恒介君
御橋 義諦君 越智 茂昭君 佐々木咲彦君
佐藤 孝子君 富樫 松夫君 若生 恒吉君